

# ASPIRASI WARGA

## Babainsa Darul Aman, Dampingi Petani Dalam Perawatan Bibit Kangkung

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.ASPIRASIWARGA.COM](http://ACEHTIMUR.ASPIRASIWARGA.COM)

Apr 16, 2022 - 14:10



*Aceh Timur - Pendampingan Babinsa kepada petani terus dilakukan sebagai upaya peran aktif aparat kewilayahan dalam rangka meningkatkan swasembada pangan diwilayah serta memberikan motivasi kepada para petani dalam meningkatkan perekonomian.*

Aceh Timur - Pendampingan Babinsa kepada petani terus dilakukan sebagai upaya peran aktif aparat kewilayahan dalam rangka meningkatkan swasembada pangan diwilayah serta memberikan motivasi kepada para petani dalam meningkatkan perekonomian.

Seperti yang dilakukan Babinsa Koramil 06/Darul Aman Kodim 0104/Aceh Timur Serka Ahmad Yusuf Rambe yang melakukan pendampingan kepada petani yang tengah merawat bibit sayuran jenis kangkung di Desa Seuneubok Aceh, Kecamatan Darul Aman, Kabupaten Aceh Timur, Sabtu (16-04-2022).

Serka Ahmad Yusuf Rambe menjelaskan, Kegiatan pendampingan ini dilaksanakan bertujuan untuk membantu petani mulai merawat sampai tahap akhir panen serta melaksanakan pemantauan secara rutin pertumbuhan tanaman sehingga tanaman tumbuh baik dan meningkatnya Produksi sayuran.

“Hal itu dilaksanakan agar Para petani sayur dapat lebih meningkatkan produk sayuran yang lebih baik. Sehingga kesejahteraan petani semakin meningkat,” ucap Babinsa.

Tidak hanya melakukan pendampingan, kita juga menganjurkan untuk melakukan penyemprotan hama agar tanaman tetap subur dan jauh dari serangan hama penyakit yang menghambat tumbuh kembang tanaman.

Sementara Saidullah mengucapkan terimakasih kepada Serka Ahmad Yusuf Rambe, selalu hadir mendampingi kami dalam perawatan tanaman sayur miliknya. “Dengan adanya pendampingan Pak Babinsa kita menjadi terbantu dan termotivasi dalam perawatan tanaman kangkung ini, tidak hanya memberikan pendampingan Pak Babinsa juga tidak segan turun langsung ke kebun ikut membantu dalam perawatan lahan kebun kami,” pungkas Saidullah.